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Herr Ströber erfragt einen Sachstand zum Weggang von Frau Aubel in 2023 sowie zum Zei-
tungsartikel der Potsdamer Neuesten Nachrichten vom 17.11.2022 zum Verhältnis der 
Fachbereichsleitung Bildung, Jugend und Sport. Frau Aubel kündigt eine Rückmeldung für 
die Dezembersitzung an. 
 
Herr Otto bittet darum die Dezembersitzung als „Weihnachtssitzung“ in einer Einrichtung der 
Jugendförderung durchzuführen. Herr Reimann sagt zu, dass nach einem geeigneten Ort ge-
sucht werde. 
 
Laut Frau Tietz seien die Zuwendungsbescheide der Jugendförderung für 2023 ausstehend 
und den Träger fehle die Planungssicherheit. Ursprünglich sei eine Bereitstellung zwei Monate 
vor Jahresende zugesagt worden. Sie bittet um einen aktuellen Sachstand dazu in der Dezem-
bersitzung. 
 
 

 


